

HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme, die wir beim Hinschied unseres geliebten Vaters, Opas und Uropas



Attilio Fumagalli-Probst

erleben durften, hat uns sehr tief beeindruckt. Sie ist für uns ein Zeichen der grossen Wertschätzung, welche der Verstorbene in weiten Kreisen genoss. Dafür möchten wir allen herzlich danken.

Unser Dank gilt besonders:

- Dr. Patrik Bürgi (Hausarzt) und Team
- Dr. Daniel Koychev (ZeTuP) und Team
- der Spitex Höfe, Freienbach
- Pfr. Heinz Fäh für die einfühlsame Abschiedsfeier
- Organist Davide De Zotti für die musikalische Umrahmung

Herzlichen Dank auch all jenen Verwandten, Freunden und Bekannten, die uns persönlich beim Abschied nehmen am Grab begleiteten, die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, für den Grabschmuck sowie für die zahlreichen Zuwendungen an kirchliche und karitative Institutionen.

Wir danken allen, die dem Verstorbenen während seines langen, reich erfüllten Lebens mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Rapperswil/Hurden, im August 2016

Die Trauerfamilien